

Antrag Nr. 09-O-16-0067
CDU

Betreff:

Instandsetzung des Bürgersteigs an der Graf-von-Galen-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass die Decke des Bürgersteigs an der Graf-von-Galen-Straße, zwischen Bus-Wendeschleife und Bus-Haltestelle, mit einer neuen Asphalt-Decke versehen wird. Die Baumwurzeln der dort stehenden Pappeln haben die Decke des Bürgersteigs an verschiedenen Stellen angehoben und teilweise aufgerissen, so dass die Sicherheit der Fußgänger nicht mehr gewährleistet ist.

Wiesbaden, 01.09.2009